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１．対象者　以下の条件
①会員が扶養する家族（配偶者、血族２親等以内、姻族１親等以内）で身
体障害者手帳（１～３級）または療育手帳Ａ（重度の判定書を含む）を所
持する人、または公費負担の対象となる特定疾患難病者がいる場合。

②扶養家族の範囲は、同居・別居に拘わらず所得税法上での扶養家族。
※ 所得税法上の扶養家族の範囲
●給与収入（アルバイト・パート含む）年間１０３万円以下 
●社会保険給付の年金（障害・遺族年金を除く）
６５歳未満 １０８万円以下、６５歳以上 １５８万円以下

その他詳細については、EPOCHシステムの扶養申請範囲一覧表を参照
２.給付金額　３０,０００円
３.募集締切　２０１５年１１月１１日(水)
※給付申請書は、【各種手続き】の「内
容：ＰＶＣ」／「掲載内容：心身障害
者(児)給付申請書」からダウンロード
可能です。
※別途提出書類が必要です。組合事務
所までお問い合わせください。

10/21付配布したパンフレットの「保障の見直し期間」に一部誤りがありま
したので訂正します。
　誤）グループ生命共済：福祉一斉募集（毎年5月頃）

※共済会HPにて随時変更可能となりました。
　正）グループ生命共済：2015年10月1日～

※共済会HPにて随時申込可能となりました。

組合事務所の窓口に来られない場合でも、長岡京支部ＨＰから各種申し
込み用紙がダウンロードできるようになりました。
「掲載内容」にリンクされていますので、掲載内容名を右クリックして、ファ
イルに保存してください。

全労済共済パンフレットの一部記載ミスについて

パナソニックボランティアクラブ
心身障がい者（児）給付申請について

長岡京支部ＨＰの【☀お得な情報】に
【各種手続き】を追加

右
クリック

長岡京支部からのお知らせ



進藤ひろゆき活動報告

４期目任期後半の
所属委員会が決まりました！

暮らし相談連絡先

10／23(金)に行われた長岡京市議会第４回議会臨時
会で、４期目任期の後半２年間での所属委員会が決まりま
した。会派「民主フォーラム」の幹事に引き続き就任し、常任
委員会は「建設水道常任委員会」委員と「予算審査常任委
員会」委員、そして前半の２年間に引き続いて「議会運営委
員会」の委員長を務めさせていただくことになりました。ま
た、乙訓２市１町（向日市・長岡京市・大山崎町）で構成され
る「乙訓消防組合議会議員」も引き続き努めさせていただ
きます。

「議会運営委員会」は議会の運営についての協議と議会
改革を検討する重要な委員会で、長岡京市議会のこれから
のあり方について論議を深め、委員長として前半２年間と
同様にリーダーシップを発揮し、議会改革を引き続き推進し
ていきたいと考えます。

また、長岡京市議会では、これまで補正予算の議案につ
いては、３つの常任委員会に審査を分割して付託していま
したが、この議案の分割付託という方法は、地方自治法に
違法ではないが適当でないという指摘が行政実例にある
ため（行政実例では議案一体の原則から分割付託は認めて
いない）、これまで年度当初の予算を審査する議会の時の
み設置していた予算審査特別委員会を廃止し、今回新たに
「予算審査常任委員会」を通年で設置して、この委員会で当
初予算と補正予算を審議することとしました。

皆さんがお住まいの自治体議会はどのような構成になっ
ていますでしょうか。議会の広報誌が定期的に発行されて
いるかと思いますので、一度目を通してみてください。

この４期目の残り後半２年間も、”未来を築く６つの政策”
の実現と従業員の皆さまの暮らし改善に取り組んでまいり
ますので、引き続きあたたかいご支援とご指導をたまわり
ますよう、よろしくお願い申し上げます。

皆さまがお住まいの地域での日々の暮らしにかかわる困
りごとがありましたら、どんなことでも結構ですので「暮らし
相談」へお気軽にご相談ください。私が所属するパナソニッ
クグループ労働組合連合会（ＰＧＵ）組織内議員団では、近
隣では大阪府の高槻市・茨木市、滋賀県の草津市の市議会
議員が、カーブミラーの設置や歩道拡幅など生活道路の改
善、保育所の待機児童解消や介護保険など福祉課題の改
善へ向けて、それぞれの地域で様々な課題解決に取り組ん
でいます。

その他の自治体においてもＰＧＵ組織内議員団の仲間
や、電機連合・連合の組織内議員、民主党の友好議員が全国
にいますので、「暮らし相談」への相談内容は、どこの地域や
どのような内容でも、まずは“進藤ひろゆき”まで連絡してく
ださい。相談については毎月定例の暮らし相談会だけでな
く、いつでも結構ですので下記連絡先までお願いします。

ＰＨＳ
アドレス

７－６６４－６９１４（直通）
shindou.hiroyuki@jp.panasonic.com
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長岡京市議会の構成
総務産業
建設水道
文教厚生
予算審査

常任委員会

市議会

本会議

議会運営委員会
決算審査特別委員会
幹事会
諸会議

̶ 議会運営全般について協議
（8～9月に設置され議長・監査を除く全議員が所属）

̶ 各会派の幹事により構成
̶ 議員全員協議会、常任・特別正副委員長会議、議会だより編集委員会

̶ 歳入全般・農商工業・人事・財政などに関わる議案を所管
̶ 道路・建築・上下水道・中心市街地整備などに関わる議案を所管
̶ 乳幼児老人福祉・障がい者福祉・教育などに関わる議案を所管
̶ 当初予算と補正予算の議案を所管（議長を除く全議員が所属）



株式会社プライムタイム　 代表取締役 坂本敦子

「ほめるタイミング」が「ほめるタイミング」が
やる気を引き出す！やる気を引き出す！

ほめるタイミングを選ぶ

好機をつかむ！好機をつかむ！好機をつかむ！

タイミングマネジメン
ト術

タイミングマネジメン
ト術

タイミングマネジメン
ト術 第2回

ほめるベスト・タイミングはこのとき！

これまで実施してきた研修で共有された実例をもと
に、ほめるベスト・タイミングをご紹介します。
                  
①うまくできたとき、いい結果が出たとき  
②結果が出なくてもプロセスがよかったとき、取り
組み方がいいとき 
③障害を乗り越えて一歩前進したとき 
④少しでも改善されたとき（とくに相手が気がつか
なかったような小さな前進を見逃さず、タイミング
よくほめるとやる気がパワーアップする） 
⑤自分で判断し、意思決定したとき。自分で答えを
出したとき。自分で決めて実行したとき（内容の
大小にかかわらず） 
⑥チャレンジしたとき 
⑦自信を失って落ち込んでいるとき 

また、タイミングとともにほめ方も注意が必要です。
例えば、「最後まで終わっていない、まだ結果が出てい
ないときにほめすぎない」ということ。結果が出る前に
ほめすぎると相手は慢心して行動の手をゆるめてしま
い、結果が出ない場合もありますし、プレッシャーを感
じて実力を発揮できないこともあるからです。

ほめる機軸を明確にタイミングを意識するうえでの
機軸は「自分と相手はどういう目的のもとにここでいっ
しょに時間を過ごしているのか」を本気で考えることで
す。ほめる人の機軸が確立していないと、ほめるタイミ
ングが気分に左右されるなどブレてしまいます。また、
周囲の環境や相手の気持ちは刻々と変化しているの
で、その状況を観察し、ほめるタイミングによって生じ
る効果とリスクを予測して、タイミングを判断すること
が大切です。ほめるベスト・タイミングをつかんで、周囲
の人の心のエンジンに火をつけていきましょう！

赤ちゃんからおとなまで、誰でもほめられるとうれし
いものです。うれしい気持ちになるとやる気もわいて
きます。ほめるということは相手の存在そのものを認
めるメッセージであり、「相手の成長を願う心」を形に表
したものです。また、「相手が主体的に動いて成果を出
すこと」を促進するコミュニケーションの一つです。

相手のよいところを探し、
積極的にほめることは大切で
すが、ほめるタイミングを意
識し、選ぶことで、より相手へ
の働きかけが効果的になりま
す。へたなタイミングでほめ
ると、いっていること自体がわ
ざとらしくなってしまうことが

あるので注意が必要です。いい結果が出たときや成功
したときはほめるタイミングの一つですが、相手のやる
気や能力を引き出すことが上手な人は、成功したとき
に限らずほめるタイミングにこだわっています。 　

千葉ロッテマリーンズの監督を務め、優勝に導いた
バレンタイン元監督は、「チャンスを逃したときでも選
手を讃えることがある。それは出塁したプロセスに価
値があるからだ。ダブルプレーになったのは残念だが、
それは結果だ」といっていました。また、得点したり、逆
転したりして選手がはしゃいでも、監督は喜ばず静かに
している。監督が喜ぶと選手が安心し、試合に勝った気
分で気がゆるむからだと語っていました。監督が喜ぶ
のは試合に勝ったあとでよいと……。名監督はほめる、
喜びを表すタイミングも意識しているのです。
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2016年7月に実施予定の第24回参議院議員選挙の電機連合組織内公認の
予定候補者「矢田わか子」さんの特集の第3回目は、政策の3本柱「働く・暮ら
す・育てる」の2つ目、暮らす「将来にわたって暮らしを支える社会」を実現しま
す！ を紹介します。

次回は、育てる「子どもを健やかに育てられる社会」を実現します！の内容を紹介です。

http://yatawaka.com 
電機連合HPもご覧ください！

◎公助と共助を組み合わせ、「暮らし」を社会や地域全体で支える
「支え合い・助け合いの社会」をつくります。

◎少子高齢化の進行をふまえ、将来の不安がない社会保障制度の
仕組みをつくります。

◎電機産業の技術を活かして、医療－介護の仕組みの改善や、
安全・安心な地域づくりに貢献します。

2.暮らす「将来にわたって暮らしを支える社会」を実現します ！

人は、一人では生きていけません。私自身も夫婦共働きの中、子育てをはじめ

日々の生活において、多くの方々の理解や協力に支えられて生活してきました。

その経験から、本当に困っている人を助けることができる社会の仕組みや制度

を考え、つくることが必要だと感じるようになりました。そのような助けあいの社

会の中では、人はより優しく、より人を思いやれるようになり、ますます良い社

会になると信じています。

そして、将来を見据えた社会保障制度のあり方を考えることも大切です。現在の

社会保障制度は将来につけを回すことになる国の借金で賄っています。これ

は、今の子どもたちに社会保障の負担をしてもらっていることにもなります。

私は、このままの状態をいつまでも続けるのは絶対に間違っているし遠からぬ

将来に成り立たなくなると思っています。これからの日本の未来を真剣に考え、

将来に対する不安のない社会保障制度を実現したいと思っています。

「支えあいや助けあいにより、将来にわたって幸せな暮らしをおくる」この政策の

実現に挑戦します！



近畿ろうきんからのお知らせ
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第４１回 長岡京市竹林保全ボランティア活動報告・紹介
10月3日（土）に、長岡京支部・パナソニック松愛会（会社OB）・会社から総勢38名の方に

参加していただき、竹林保全ボランティア活動を行いました。竹林保全ボランティアは京都府
及び長岡京市からの要請を受けて会社のパナソニックエコリレージャパンと共同で10年前から開
始したもので、今回で41回目の活動となります。
暦の上では秋でしたが、当日は、気温が高く、全員で汗をかきながらの活動となりました。
今回の活動は、古い竹の間引き作業や朽ちて倒れている竹を撤去し、焼却を行いました。焼
却時には、恒例としています焼き芋も対応し好評でした。
竹林保全ボランティアでは、ヘルメット・軍手など保護具を付け、『安全第一』で十分に注意

をはらい、水分補給もしながら活動しております。みなさんも是非ご参加ください。

毎年1月17日に開催されている「阪神淡路大震災1.17のつどい」で使用される竹灯篭用の竹筒の切出し作業を12月12日（土）に行
います。長岡京支部では、毎年200本ほどの”竹筒“を作成して、「阪神淡路大震災1.17のつどい」事務局に提供しています。みなさま
のご参加、ご協力を心よりお待ちしています。　※「阪神淡路大震災1.17のつどい」　開催場所 ： 神戸市役所南側 東遊園地公園

次回の竹林保全ボランティアのお知らせ

9 月経営概況

PSCS 半導体BU 電子部材BU PSCS 半導体BU 電子部材BU

計画比 前年比

95%以上
100%未満

なら
100%以上

なら
95%未満

なら売上計画に対して

近畿ろうきんの融資商品が、パソコンやスマートフォンから申込ができる
ようになっています。時間や曜日を問わず手続きできる制度ですので、
ぜひご活用ください。
申込は近畿ろうきんホームページより、仮審査がＯＫならば、ご自宅へ申込
書が郵送で届きますので、必要書類等とあわせてご返送いただければ
ご融資となります。

お問い合わせは…近畿労働金庫長岡支店（℡.075-953-1171  平日9時～17時）までお願いします。
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　Ａｚａｌｅａ １０月号で発表しましたパナソニック商品抽選会に当選された方々より、商品を使用
された感想をいただきましたので、お写真とともに掲載いたします。今後、皆さんが商品を購入
検討される際の参考にされてはいかがでしょうか？

以前の商品に比べ、容器がガラス製になり、
衛生面でも良くなったと思います。ジュー
サー機能も付加されたので、色々なジュー
スも試していきたいと思います。1点だけデ
メリットとして重いことがあり、量りに容器ご
と置いて、計量するという手抜きな使い方
ができなくなりました。軽量ガラスでの商品
開発がされることを期待します。

ジューサーミキサー 佐藤 和弘 さんMJ-M32

妻が使用しています。まだ期間が短いです
が、以前と比較して明らか
に肌のハリ、ツヤが変わっ
てきたと実感しています。
私には重量感がなく安っぽ
く感じますが、妻は軽くて使
いやすいそうです。

美容器イオンエフェクター 塚本 聡 さんEH-ST51

当選をして商品はお楽しみと言われ、わく
わくしていました。引き取り
に行くと目元エステと聞
き、こんな商品作ってるの
かと初めて商品知りまし
た。自分は視力が悪いので
使って疲れがとれます。

目元エステ 山本 高志 さんEH-CSW30

歯を磨くと、歯の表面がツルツルになり、
キュッキュッと音がする程
キレイに磨けます。ブラシ
も多種あり、歯と歯の隙間
も丁寧に磨けます。大切に
使わせていただきます。

ドルツ 田中 君枝 さんEW-DE43

最初は一瞬熱いかなと思ったのですが、慣
れてくると蒸気でお肌がケアされているん
だなと感じ、とても気持ちがよいです。病み

付きになりそうです。精製
水の他にも質のよい浄水
で色々と試してみたいで
す。大切に使わせて頂きま
す。(家人より)

ナノイー発生器 和田 康宏 さんEH-SA33

アイロン台が不要で、ハンガーにかけたま
ま使用でき、手軽で便利で
す。電源を入れて40秒で
スチームが出るのも助かっ
ています。重宝しています。

衣類スチーマ 藤野 健哉 さんNI-FS360

防水設計という点がポイントが高く、早速、
毎日お風呂で愛用しております。今まで安

全カミソリを使っていたの
ですが、自分で自分の肌を
傷つけてしまうことがあり
ました。当選品はフォーム
の使用にも対応しているの
で肌にも優しいです。

シェーバー 山田 吉晃 さんES-ST29
使い勝手は良いですが、計測には正しい姿

勢がかなり重要です。旧モ
デルと比べて機能が増えて
いますが、スマホ連携など
高齢者向きでない機能の
必要性は感じられません。

血 圧 計 岩本 清孝 さんEW-BW53

当選うれしいです。ミルを
使うといい匂いもして、楽
しく使わせていただいて
います。

コーヒーメーカー 久方 和之 さんNC-S35P

他の製品を利用していましたが、それに比
べると薄くコンパクトに作られており、結果
がカラー液晶で表示されるので見た目にも

スタイリッシュでした。機能的にも
本体に乗るだけで自動的に電源
が入ったり、スマートフォン
（Android限定）と連携してデータ
管理できるなどかなり洗練されて
いると感じました。

体組成バランス計松下 賢治 さんEW-FA43

パナソニック商品抽選会の当選者から
感想をいただきました！
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昨年11月より北陸地区担当執行委員を担
当しています。
簡単に自己紹介をさせて頂きますと、入
社は新井工場、その後守口の半導体研究セ
ンター試作課、岡山工場、シンガポール赴
任と拠点を転々とし、現在は魚津工場に勤
務しています。
業務内容は半導体レーザに28年間携わっ

てきました。その間フレームレーザはシェア
No1を獲得し、大変忙しい時期もありました
が現在は市場が大幅に減少し、さみしく感
じています。
話は変わりますが、私が魚津に来てから
はまっている趣味についてお話したいと思い
ます。
昨年4月に単身赴任で魚津に来てから、
週末は飲み屋街をさまよっていましたが、
釣りにはまってからは、金曜日の夜は釣りの
準備をして土曜日早朝に起きるのでほとん
ど飲み屋街に行くことがなくなり、健康な生
活をおくっています。
ゴールデンウイーク明けにぷらっと魚津港
へ行った時、テトラポットの上にいる釣人に
声をかけ何が釣れるか、どんな道具で釣る
のかを教えてもらいました。もともと釣りは
好きなので早速、釣具屋で道具をそろえ魚
津港に向かい竿をふりましたが、素人が簡
単に釣れるものではありません。魚津港で
はこの時期45ｃｍサイズのフクラギ（関西名
ツバス）が釣れるらしいです。釣り方はショ
アジギングと言う方法でメタルの疑似餌を
遠投し、竿やリールの巻き方で疑似餌にア
クションをつけ魚に食いつかせる釣り方で
す。周りの人が釣れていても私の竿にはヒッ
トしません。
「フクラギを絶対釣ってやる」と休日の早
朝、夕方は魚津港に通いました。
そんなある日の夕暮れのことでした、私の
横で釣りをしている人が45cm位のヒラメを
釣り上げました。私はうらやましそうに見て
いると、その人は私に近づいてきて「今日は
用事があって家に帰らないからこのヒラメい

る？」と聞いてきました。私は「下さい」と即
答しました。世の中にはこんな高級魚を人
にあげる親切な人もいるものだと驚きまし
た。ヒラメをもらったのはいいのですが、今
までヒラメを捌いたことがないのでしばらく
すると気分は嬉しさから憂鬱に変わっていき
ました。せっかくもらったヒラメを捨てること
はできませんYou Tubeでヒラメの五枚おろ
し動画をみながら何とか刺身にしておいしく
頂くことができました。これが私のショアジ
ギング釣りのデビューです。
それ以降も休日は何度も魚津港にかよい
6月には45cmサイズのフクラギをやっと１
本釣り上げることができました。その時の魚
の曳きにはまってしまい晩秋から真冬、春か
ら初夏の休日は魚津港、黒部の海岸、宮崎
海岸（新潟県境近く）にストーカのように釣
り場に通う日々をおくっています。
釣果のほうは、まずまずで釣った魚を刺
身にし、会社の仲間を呼んでうまい酒を飲
むのが一つの楽しみです。
現在単身赴任されている方は多いと思い

ますが、私のように休日の楽しみを見つけ
て健康な体で頑張りましょう。　
たまには、ネオン街でストレス発散も必
要ですけど…

フクラギ（関西名ツバス）

第15期・第16期 役員コラム
長岡京支部

ム

徳 永 執行委員
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□  ①長岡京支部からのお知らせ
□  ②進藤ひろゆき活動報告
□  ③連載コラム 「好機をつかむ！タイミングマネジメント術」
□  ④「矢田わか子」特集
□  ⑤第４１回 長岡京市竹林保全ボランティア活動報告・紹介
□  ⑥近畿ろうきんからのお知らせ
□  ⑦9月度経営概況
□  ⑧パナソニック商品抽選会の当選者から感想をいただきました！
□  ⑨長岡京支部　第15期・第16期 役員コラム
□  ⑩ショップニュース & アンケート

お名前

担当職場統括委員

担当職場委員

ご意見、ご感想

応募用紙
2015.11.5  第87号

E-mail pidungk_kouhou@ml.jp.panasonic.com
ご応募いただいた方から抽選にて
パナソニック製品などを進呈します 応募期間 2015年8月号 ～ 2016年7月号

抽選 2016年8月

よりよい紙面づくりを目指し
　　皆様からの声を紙面に反映させていきたいと思います。

アンケートの
お願い

興味を持った記事2つに
チェックしてください。

切り取り線 切り取り線

今月のアンケート締め切り ２０１５年１1月３０日（月）

応募方法

応募用紙を組合窓口の抽選箱へ入れていただくか
組合役員へお渡し下さい。
応募用紙の内容はメールでも受付けております。
メールでのご応募は下記アドレスへお送り下さい。

AzaleaAzaleaAzalea
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Ｐ
Ｇ
Ｕ
事
業
本
部

　

か
ら
の
お
知
ら
せ

以下の店舗での提携特典が利用できるようになりました。（１０月下旬に配布済）

ヒマラヤスポーツ
ヒマラヤゴルフ

スポーツプロショップＢ＆Ｄ

提携特典の「5%OFF商品割引券」をお持ちいただ
くと、店頭表示税込価格より５％引きでお買い物い
ただけます。

洋服の青山

タイアップカードご入会で、店内全商品割引後価格
より１０％引きでお買い物いただけます。（各種クー
ポン併用可）

「5%OFF商品割引券」「タイアップカード」に関しての
不明点は、長岡京支部組合事務所までお問い合わせください。

TEL ： 075-956-9597
PanaVAN. 7-664-6895

2015.11.5Azalea

有効期限：
  2016/8/31

有効期限：2016/3/31


